

佐織中1年生

令和2年6月19日発行

佐織中学校1年生

50分の授業が始まりました。

6月1日（月）から、正式な授業がスタートしました。先週までの40分授業から10分伸びて、50分の授業となりました。1年生にとって初めて体験する50分。きっと長く感じたことでしょう。

国語 スピーチをする

授業の一コマを簡単に紹介します。

「話す・聞く」の単元の一つ、「『好きなもの』を紹介しよう」があります。

スピーチを通して「周りの友達のことをもっと知ろう」というものです。そのスピーチをひと工夫しました。

自分の紹介したいことを**クイズ**にして、あててもらうのです。**クイズ**にすると、質問して、それに答えてという応答が必ず生まれます。原稿は見ません。相手の顔を見て、言葉によるやりとりを進めます。

もちろん、話の構成や順序を工夫し、自分の伝えたいことをうまく整理する生徒もいます。

聞き手を意識して、声の大きさや話す速さなどを工夫する生徒もいます。クイズの応答の中で、それらに少しずつ気づかせていきます。



一日のスタート 健康チェック

健康観察表を使って

みなさんご存知のように、登校したら生徒昇降口で、「健康観察表」の提出をします。保護者の方のご協力に感謝します。数名ですが、体温を測定し忘れがあり、非接触体温計で測り直しをする生徒がいます。また、「健康観察表」そのものを忘れてきます。この「表」は担任から養護教諭に渡し、そして、帰りの会までには生徒へ戻ります。これからもご理解とご協力をお願いします。

朝のSTで担任が顔を見て

8時30分から10分間、「朝のST」があります。起立、礼が済むと、担任から「健康チェック」があります。

「〇〇君、元気ですか？」などの問いかけに「元気です。」と生徒が返します。顔を見て、様子も見ます。

蒸し暑い日が続きます。無理をすればあとあと響きます。早めに変化を見つけたいものです。

続いて、「1分間スピーチ」です。どのクラスも日直になった生徒が、決められた話題について、スピーチをします。

「みんなの前で話す」これは、将来、きっと役立ちますね。

それでは、一日頑張りましょう！

